
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第２回定例会） 

質 問 順 位 １２   １番 議 員    工 藤 絵 美 子 

質問事項１ 中山間地域における少子高齢化の現状と取組について 

質問の要旨 

中山間地域においては、少子高齢化が著しい状況である。その中でも

２区においては高齢化率が50％目前となっており、高齢者単独世帯や空

き家、耕作放棄地が増加し、自治機能の低下など様々な危機的課題を抱

えている。 

中山間地域は国土の保全、水源のかん養、観光資源、生物多様性の保

全、食糧供給など多面的な機能がある。 

少子高齢化による中山間地域の衰退を防ぐための施策について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 中山間地域（１、２、４、６区）の高齢化率を示せ 

 

(２) 中山間地域（１、２、４、６区）の将来人口予測値

を示せ 

 

(３) 中山間地域の10年後、20年後の農業や林業をどのよ

うに見据えているのか示せ 

 

(４) 過去５年間、中山間地域の活性化を目的とした施策

や実績があれば示せ 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第２回定例会） 

質 問 順 位 １２   １番 議 員    工 藤 絵 美 子 

質問事項２ 食育の推進について 

質問の要旨 

基山町では国で施行された「食育基本法」や県で策定された「佐賀県

食育推進基本計画」に基づき、平成23年３月に基山町食育推進計画が策

定された。 

本町では計画に基づき、町民一人一人の「食」を通じた健康づくりを

推進しているところと思われる。 

食は命の源であり、生きる上での基本である。乳幼児期・学童期から

の生活習慣の形成や、「食」に関する知識や「食」を選択する力は、生

活習慣病の予防や健康寿命の延伸、医療費の抑制につながるものであ

る。 

本町の食育の現状と課題について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 本町における食育への取組の現状について示せ 

 

(２) 学校における食育への取組の現状について示せ 

 

(３) 部署間の連携や、関係者との連携・協働の現状につ

いて示せ 

 

(４) 本町の食育の課題と今後の対応策について示せ 

 

(５) 学校の食育の課題と今後の対応策について示せ 

 

(６) 基山町食育推進計画が12年間にわたり評価や見直

しを行っていない理由は何か 
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